



El Port de Barcelona participa en la Maritime & Blue Logistics Startup Weekend

La jornada ha reunido a un centenar de jóvenes emprendedores que han proyectado diferentes soluciones de negocio reales del ámbito marítimo y portuario

El Port de Barcelona ha participado en la Maritime & Blue Logistics Startup Weekend, un acontecimiento dirigido a jóvenes emprendedores y centrado exclusivamente en el sector marítimo y portuario que se ha celebrado los días 17, 18 y 19 de mayo en Barcelona.

Durante la jornada, organizada por Techstars Startup Weekend con la colaboración de los puertos de Barcelona y Tarragona y que ha reunido a un centenar de emprendedores de diferentes ámbitos (ingenieros, diseñadores, desarrolladores de negocio, etc.), se han proyectado soluciones de negocio a retos y problemas relacionados con la logística marítima. Los participantes, organizados por equipos que han contado con la ayuda de un grupo de mentores pertenecientes al mundo empresarial y tecnológico, han desarrollado proyectos que aportan soluciones innovadoras y que pueden generar modelos empresariales factibles a diferentes retos que se plantean hoy en el sector marítimo y portuario.

Conectar el mundo emprendedor con el tejido empresarial portuario

El Port de Barcelona ha participado en esta iniciativa fruto de su interés de interactuar activamente con el ecosistema educativo, emprendedor e innovador de su entorno y con el objetivo de fomentar la cultura de la innovación en el tejido empresarial portuario. En este sentido, el Port ha organizado jornadas similares, como han sido las tres ediciones del Port Innova-Barcelona Port Hackathon celebradas en los últimos años y que han acogido proyectos para innovar en la gestión del Port de Barcelona desde todos sus ámbitos (comercial, logístico, social...) con el objetivo de incrementar la competitividad, la eficiencia y la sostenibilidad de la actividad portuaria. Estas iniciativas han permitido conectar el mundo educativo con el tejido empresarial portuario, facilitando la creación de nuevos espacios de colaboración entre los estudiantes de Formación Profesional y el Port de Barcelona.

Entre los nueve retos planteados en la Maritime & Blue Logistics Startup Weekend, tres han correspondido a los planteados el pasado 18 de marzo en la cuarta edición de la SmartCatalonia Challenge, organizada conjuntamente por el Port de Barcelona y la Secretaría de Telecomunicaciones, Ciberseguridad y Sociedad Digital de la Generalitat de Catalunya, y que se centra este año en encontrar soluciones con tecnologías adelantadas a retos de la infraestructura catalana. Este tres retos son:

- Monitorización del empleo de los espacios destinados a los camiones que tienen que embarcar en ferrys, que tiene que aportar información, en tiempo real, sobre los carriles de espera y el tiempo que tardarán estos camiones al embarcar.



- Utilización y aplicaciones del mapa 3D del Port, que tiene que aportar información útil sobre cambios en los muelles, los diques, etc. y se tiene que convertir en una herramienta para implantar modelos medioambientales.
- Medida automática de volúmenes y pesos de los residuos que los barcos dejan cuando atracan en el Port con el fin de facilitar su posterior gestión en las plantas de residuos.

El jefe de Proyectos Estratégicos y de Innovación del Port de Barcelona, Carles Rúa, ha formado parte del jurado del Maritime & Blue Logistics Startup Weekend que ha valorado los proyectos planteados y su viabilidad en el ámbito logístico portuario.

7 de junio, fecha límite del SmartCatalonia Challenge

Por otra parte, el próximo 7 de junio acaba el plazo de inscripciones del SmartCatalonia Challenge, donde los participantes pueden presentar soluciones tecnológicas a un total de 6 retos planteados por el Port de Barcelona. Las tres propuestas ganadoras, que se darán a conocer en el marco del Salón Internacional de la Logística, recibirán premios en metálico por un valor total de 10.000 euros y la oportunidad de hacer pruebas piloto de sus soluciones al Port.

NOTA: Adjuntamos dos fotografías del Maritime&Blue Logistics Startup Weekend.



Per a més informació:

Departament de Comunicació. Gabinet de Premsa.

T +34 93 306 88 40 | comunicacioport@portdebarcelona.cat | www.portdebarcelona.cat